

**OUBLIÉ.** Est-ce juste un enchaînement de hasard ou un boycott organisé ? En début de semaine, on nous annonçait que le maire de Gien, Patrick Chierico, ne pourrait pas être au rendez-vous avec le ministre de l'Intérieur Manuel Valls. Ce que le maire a démenti, assurant qu'il ferait acte de présence. Nos confrères de Journal de Gien ont reçu la même info.

Puis, alors qu'une photo de la rencontre au ministère nous prouve que Patrick Chierico a bien fait le déplacement, le communiqué transmis par le sénateur Jean-Pierre Sueur au terme de la réunion omettait à nouveau d'évoquer sa présence. Bizarre... ■



**CAMPAGNE.** Le candidat UMP Christian Bouleau se targue du soutien de son meilleur ennemi. DESSIN JACQUES THOMAS